

本校教育目標

よく考え 進んで学ぶ子
思いやりがあり 助け合う子
ねばり強く やり抜く子
健康で たくましい子



大岬小

学芸会に向けて 本年度の学芸会は人数制限がない本来通りの開催となり、10月8日（日）の開催になります。9月19日（火）の全校朝会で、児童会代表から学芸会のスローガン「リズムに合わせ！パーフェクト学芸会！」の発表があり、学芸会特別時間割で一人一人の子どもたちがそれぞれの目標をもって練習に取り組んでいます。当日は、練習の成果を発揮して力いっぱい発表し、笑顔いっぱいの学芸会になることと思います。開場は8:00～開演は8:30～終了予定時刻は11:30になります。また、当日は保護者の皆様にご意見をいただきたくアンケートを用意しております。お気づきの点や子どもたちの良かった点がありましたら、ぜひご記入くださいますようお願いいたします。



後期児童会役員選挙

9月13日（水）後期児童会役員選挙立会演説会、投開票を実施しました。今回の選挙では会長1名、副会長2名、書記2名の定員に同じ人数が出馬をしたので、信任投票による選挙となりました。各候補者は、公約と決意を堂々と演説しました。投票の結果、候補者全員が信任を受け当選しました。前期役員から大任を引き継いだ後期役員の活躍が期待されます。

令和5年度後期児童会

会長	本間 香里奈さん
副会長	藪下 璃桜さん
副会長	寒川井 隼さん
書記	加賀谷 岳琉さん
書記	石垣 太惟さん



稚内市子育て平和記念式典

稚内市民が恒久平和を祈願し、子育て平和運動を一層発展させることを誓い合う日として、「平和の日」と定めている9月1日（金）、第37回稚内市子育て平和の日記念式典が、雨天のため急遽宗谷岬公園から大岬小学校で行われました。（写真は平和の祈りを込めたバルーンリリースです。）

2年2組の紹介です。

いつも暖かい声かけなどのご支援、ありがとうございます。今月から2年2組（特別支援学級）の指導の内容や様子をお知らせしていきたいと思います。特別支援学級は障害の種類により開設されて、子どもの関心や意欲を生かせるような教育課程をもとに指導を進めることができます。大岬小学校で大切にしていることは、「ことば」「コミュニケーション」です。子どもはいろいろな経験を通して、知識や技能を身に付けていくのですが、人とのかかわりが大事なポイントになります。ことばを交し合うことで、達成感が大きくなり、これからまた頑張ろう、という気持ちが高まっていくと思います。日常的な「話す」「聞く」はとても大事になりますので、気持ちのいいかかわりができるように、これからも応援をお願いします。（2年2組担任 伊藤先生より）

10月の行事予定

日	曜	行事予定
1	日	
2	月	
3	火	フッ化物洗口
4	水	
5	木	総練習 ぶっくん
6	金	修正練習 前日準備 フッ化物洗口
7	土	
8	日	学芸会
9	月	スポーツの日
10	火	振替休業日(10/8分)
11	水	学芸会片づけ
12	木	健康面談～11/8
13	金	
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	フッ化物洗口
18	水	クラブ 教育相談
19	木	東地区集合学習② ぶっくん
20	金	フッ化物洗口
21	土	
22	日	
23	月	全校朝会 職員会議
24	火	避難訓練(火災) 個人懇談① フッ化物洗口
25	水	児童総会 個人懇談②
26	木	個人懇談③ ぶっくん
27	金	個人懇談④
28	土	
29	日	
30	月	研修日
31	火	フッ化物洗口

バドミントン全国大会出場!

稚内市のバドミントン少年団に所属する小学生3名が北海道小学生バドミントン大会で上位に入賞し、全国大会に出場することになりました。

4年生以下男子ダブルス準優勝

石垣 太惟さん 寒川井 隼さん

「決勝まで進むことが出来て良い経験になった。全国に行くことが出来てうれしい。1つでも勝てるように練習を頑張りたい」と意欲あるコメント。



4年生以下女子ダブルス3位入賞

岩本 夢永さん 矢木 美桜さん(潮小)

「全国では自分たちらしい試合をしたい。少しでも良い結果に繋がるように努力したい」と決意しました。全国大会は12月22～26日に沖縄県で開催されます。

日本最北端わっかない平和マラソン

9月3日(日)天候に恵まれ、大岬小学校の子どもたちからも各学年の2kmの部、家族の方と一緒にペアの2kmの部の出場がありました。



1・2年生生活科、3・4年生社会科見学

9月4日(月)に3・4年生の社会科見学、6日(水)に1・2年生の生活科見学を声問小学校、富磯小学校、宗谷小学校、大岬小学校の4校合同で実施しました。生活科見学・社会科見学では、稚内市内のいろいろな施設見学を通して、それぞれの教科の学習内容の理解を深めました。いずれも体験的な学習、他校の児童との交流のできる貴重な機会でした。普段の学校生活にはない経験をすることができ、楽しい思い出がたくさんできた学習となったようです。



天体観測会が行われました。

9月20日(水)19:30～稚内市青少年科学館主催による天体観測会が行われました。今年度は天候に恵まれない年で、クリーン作戦、地引き網漁、花火大会が中止となりましたが、天体観測会は予備日が天候に恵まれ、52名の児童、保護者の参加で大盛況でした。土星の輪や木星の縞模様を確認することができました。

